
  

  

 

 

 

 

 

 

 

勝高Ｖｏｉｃｅ第１号は４月に入学した１年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージをお届けします！ 

高校生になってからの生活の変化についてや、いま頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、

楽しい勝高生活を感じてください♪ 

            

○●普通科●○  

  

勝山高校生の声(Voice)をお届け！！ 

 

第 １ 号 
勝高 Voice 

平成 ２９ 年 ７月   日発行 
岡山県立勝山高等学校 
TEL (０８６７) ４４－２６２８ 
URL  http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp/ 

  私は勝高に入学して、硬式野球部のマネージャーをしな

がら、勉強との両立に努力しています。硬式野球部は土日

も練習・試合があることも多く大変ですが、選手と一緒に

“甲子園出場”を目標として部活をするのはとても楽し

いです。勉強面では放課後や休み時間を利用し、分からな

かった問題を先生に質問に行くようにしています。先生方

はわかりやすく教えてくださるの 

で勉強が楽しくなります。皆さん 

も勝高で楽しい高校生活を一緒 

に送りませんか。 

 勝山中出身 

赤岩史織 

 私は勉強と部活の両立を頑張っています。毎日

部活で忙しいですが、なるべく勉強についていけ

るようにしています。 

 勝高の先生方はとても優しいので、分からない

ところは質問すれば教えてくださいます。みなさ

んも、勝高で一緒に勉強しませんか？ 

大佐中出身 

東郷結名 

 僕は卓球部に所属しています。高校では実戦を想定

した練習や、フットワークの練習が増えとても大変で

す。しかし、以前より動きが速くなったことで自分で

も驚くようなプレイができるようになって、とてもや

りがいを感じています。勉強面では勝高の夢手帳を活

用することで、無駄な時間をなくし、勉強時間を確保

できるようになりました。高 

校生活はとても忙しいですが、 

それを上回る楽しさややりが 

いがあります。 

久世中出身 

亀井晴基 

僕は勝高に入って勉強と部活を両立させて頑張っ

ています。高校での授業の進行スピードはとても速く

最初はびっくりしました。そのため予習がとても大切

だと感じています。先生方がとても熱心に指導してく

ださり、わからないところも理解しやすいように説明

してくださるので、大変な勉強にもしっかり取り組む

ことができると思います。 

 

 

 

蒜山中出身 

二若辰徳 

宿泊研修 

(4/17・18) 



 私が所属している文芸部は週に 1回と、活動が他の部活に比べたら少ないですが、その

分、勉強との両立がしやすいと思います。先輩方は優しく、先生も的確にアドバイスを下

さるため、週 1でもほかの部に負けないくらい楽しいと思います。自作の小説や詩、俳句

などを発表する機会があり、作品を読んだ方からの感想を聞くのも楽しみの一つです。 

勉強面では先生方から教わった「予習⇒授業⇒復習」の黄金の学習サイクルを意識する

と理解が深まり、勉強が楽しく感じることができました。 

 僕が頑張っているのは、勉強と部活の両立です。勉強

は、中学の頃よりも授業のスピードが速くなるので予習

をしていないと授業についていけないことがあります。

そこで僕は予習をし、授業でわからなかったところを復

習するというサイクルを大切にしています。部活はバレ

ーボール部で元気に楽しく活動しています。 

 皆さんも僕たちと一緒に 

楽しい高校生活を送ってい 

きませんか？ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○●ビジネス科●○ 
 

      

 
 勝高に入学してから部活動を頑張っています。サッカ

ー部の活動は、勉強との両立が大変ですが、とても楽しい

です。僕は部活動を通して、多くのことが学べると思って

います。特に「仲間と協力する」、「忍耐力を身につける」

ことを意識しています。勉強面では予習を大切にしていま

す。その日の授業でどのようなことをするのか、どこが難

しそうなのかと考えるだけでも授業での理解度が全く違

います。この予習の習慣が身 

につけば、勉強はどんどん理 

解できるようになると思いま 

す。 

落合中出身 

先原 諒 

 

北房中出身 

藤森海成 

                                       
私は勝高に入学してしばらくは、なかなか高校生活に慣れませんでしたが、クラ

スの友人たちのおかげで、今は楽しい毎日を送っています。 

勉強面では、中学と比べて授業のスピードが速くなって、追いつくのが大変なの

で、分からなかったところはその日に理解できるように、予習と復習をすることを

心がけています。 

湯原中出身 池田美博 

僕は高校生活を楽しく過ごすためには部活動が大切だと思います。 

勝高に入学して、吹奏楽部に入部しました。中学校でも吹奏楽をしていたので入学前か

ら入部しようと考えていましたが、吹奏楽部は勝高で 1番といっていいほど楽しい部活で

す。6月に定期演奏会を行いましたが、中学とは違った演奏でとても楽しかったです。ま

た部活の先輩はとても優しく話しやすい方々ばかりです。日々の活動が高校生活のいい思

い出になっていると感じています。 

一方、勉強面では、中学校では習わないビジネス系の専門科目の勉強に努力しています。

ビジネス系の授業は特に内容が難しいので、予習・復習や友だちと教え合うなど、早く自

分なりの勉強スタイルを見つけるのが大切だと思います。 

皆さんも勝高へ入学して、一緒に部活と勉強を楽しみましょう！  

 

鏡野中出身 

難波幸永 

久米中出身 北 愛加 


